

いわき

スポーツの秋に熱気

市民参加イベント開催

いわき商工会議所（福島県）やいわきスポーツクラブなどで構成される実行委員会は9月24日、市民参加型のスポーツイベント「いわきドリウムチャレンジ2018」を開催し、緑が鮮やかないわきFCフィールドには多くの市民が集まった。さまざまなおスポーツ

を体感できる「スポーツフェスティバル」では、モデルの長谷川理恵さんがランニングイベントにゲスト参加。参加者と交流した。また、フィールドでは大人数で楽しめるチャンバラ合戦、ドッジボールなどが行われ、いわきFCの選手たちと一緒に汗を流した。

1700人以上が観戦した「スーパーポーツゼビオアレゼンツマッチ いわきFC対アルビレックス新潟」は2-0で、Jリーグ入りを目指す地元チームの勝利に歓声が上がった。さらに、BMXやダブルダッチのパフォーマンス、加藤ミリヤさんの音楽ライブイ

さまざまなおスポーツを楽しむ子どもたち



ベント「レッド&ブルーナイト」など、充実のコンテンツが繰り広げられ、フィナーレの花火が打ち上げられると会場は一体感に包まれた。

「スポーツを通して、いわきを東北一の都市にする」というビジョンを掲げた同イベント。一年に一度の市民のおまつりとして定着させることを目指している。